

Au cours d'une rixe survenue sur le chantier de la route Bikoula-Djoum dans la région du Sud, une dizaine de blessés a été enregistrée. Des centaines de riverains qui ont été déguerpis, avec des biens détruits ont tenu à se faire entendre pour enfin être indemnisés. Mais les choses ont mal tourné.

Au moins 10 personnes ont été blessées hier lors d'une manifestation des riverains du projet de construction de la route Bikoula-Djoum.

Ce tronçon de 85 kilomètres fait partie du projet de bitumage de la route Kribi- Sangmelima-Djoum. Des centaines de riverains dont les maisons et plantations ont été détruites, sans compter des déguerpissements sur certaines emprises pour permettre le bon déroulement des travaux, "revendiquent leurs droits". Malgré les annonces et des belles promesses à eux faites, ils n'ont jamais été indemnisés alors même que le déblocage des fonds nécessaires est effectif "depuis des lustres". Las d'attendre, les riverains ont érigés des barricades sur ce tronçon pour se faire entendre.

Malheureusement pour eux, une escouade de policiers et gendarmes sera envoyée pour rétablir la circulation sur ce tronçon, bastonnant au passage des vieillards qui s'étaient assis sur la chaussée.

Depuis hier au moins 30 personnes sont gardées à la brigade de gendarmerie de Djoum dans le cadre de ces tensions. Gendarmes, militaires et policiers ont usé de gaz lacrymogène pour

disperser les manifestants faisant au moins 10 blessés dont des cas graves.	